



Liebe Anwohnerinnen, liebe Anwohner,

dieses Jahr haben wir Nägel mit Köpfen gemacht. Die Abbrucharbeiten sind komplett abgeschlossen und der Grundstein für den S-Finanz-Campus wurde gelegt. Bei letzterem haben uns Ole Creutzig (Atelier 30 Architekten), Landrat Andreas Siebert und Oberbürgermeister Christian Geselle (von links) unterstützt. Lesen Sie dazu mehr auf den Seiten 2 und 3.

Bei unseren Nachbarn bedanken wir uns an dieser Stelle nochmal recht herzlich für das gezeigte Verständnis insbesondere während der belastenden Abbruchphase.

Jetzt wollen wir jedoch besinnlich innehalten und wünschen Ihnen und Ihren Lieben eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start in ein erbauliches 2022. Doch unser wichtigster Neujahrswunsch für Sie lautet: Bleiben Sie gesund!

Ihr Ingo Buchholz

Vorstandsvorsitzender Kasseler Sparkasse

## GRUNDSTEINLEGUNG FÜR DEN S-FINANZ-CAMPUS

Ein Meilenstein ist geschafft: Am Montag, 13. Dezember, haben wir den Grundstein für den S-Finanz-Campus gelegt. Zusammen mit Vertretern aus Politik, Wirtschaft, Gremien und Projektbeteiligten wurde der Beginn des Rohbaus feierlich eingeleitet. Mit unserem S-Finanz-Campus setzen wir ein nachhaltiges Zeichen, für das wir bereits jetzt von der Deutschen Gesellschaft für nachhaltiges Bauen in der Kategorie Gold vorzertifiziert worden sind.



Mit Fertigstellung des Neubaus finden die Kunden zukünftig alle Beratungsleistungen auf 40 Prozent weniger Fläche. „An unserem S-Finanz-Campus bündeln wir unsere Finanzkompetenz und schaffen einen Ort des Wissens und des Wachsens, von dem unsere Kunden profitieren und mit dem wir uns zukunftssicher aufstellen. Dabei kommen auch neue Arbeitsmethoden in einem vollkommen neuen Raumkonzept zum Einsatz“, sagt Ingo Buchholz, Vorstandsvorsitzender der Kasseler Sparkasse.

Als Meilenstein in der jüngeren Geschichte des kommunalen Kreditinstituts sieht Oberbürgermeister Christian Geselle die neue Sparkassen-Zentrale. „Heute wird wahrlich der Grundstein für eine erfolgreiche Zukunft unserer Kasseler Sparkasse gelegt“, sagt Geselle. Auch städtebaulich werde der Bereich oberhalb des Königsplatzes durch das moderne Gebäude deutlich aufgewertet und gewinne an Attraktivität.

## UNSERE WEB-CAMS

Jetzt sind es drei: Vor wenigen Wochen kam die dritte Web-Cam dazu. Sie filmt aus großer Höhe direkt vom Kran aus. So können Sie nun aus drei unterschiedlichen Blickwinkeln das Geschehen

auf der Baustelle betrachten. Klicken Sie einfach unter [www.kasseler-sparkasse.de/s-finanz-campus](http://www.kasseler-sparkasse.de/s-finanz-campus) und verfolgen Sie den Baufortschritt.

„Mit dem Neubau entsteht ein zukunfts-fähiger Standort, von dem alle Kunden aus dem gesamten Geschäftsgebiet der Kasseler Sparkasse profitieren“, betont Andreas Siebert, Landrat Kreis Kassel. Ihn freut es besonders, dass die Kasseler Sparkasse in die Modernisierung ihrer Beratungcenter insbesondere im Landkreis investiert. Siebert unterstreicht die Rolle der regionalen Wirtschaft während der gesamten Bauphase: „Die Kasseler Sparkasse vergibt sämtliche Aufträge bevorzugt an Unternehmen aus unserer Region. Das unterstreicht unsere gemeinsame Botschaft ‚regional ist nicht egal‘.“ Regional ansässig ist auch der Gewinner des Architektenwettbewerbs, der sich 2018 in einem anonymen Auswahlverfahren durchgesetzt und den S-Finanz-Campus entworfen hat. Ole Creutzig, Geschäftsführer der Atelier 30 Architekten GmbH Kassel: „Die besondere Herausforderung bei diesem Projekt war es, die Funktionen eines Sparkassengebäudes in einer Kubatur zu platzieren, die sich städtebaulich

in das nachbarschaftliche Umfeld fügt. Der S-Finanz-Campus wird ein hochwertiger Baustein in der Kasseler Innenstadt mit einem angemessenen Hochpunkt.“

In diesem Zusammenhang spielt auch das Thema Nachhaltigkeit eine große Bedeutung. „Wir freuen uns, dass bei der Planung des Neubaus der Sparkasse in Kassel die vielfältigen Aspekte des nachhaltigen Bauens auf ganzheitliche Weise berücksichtigt wurden“, sagt Johannes Kreißig, Geschäftsführender Vorstand der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen (auf dem Foto rechts). „Das DGNB Vorzertifikat in Gold ist hierfür der passende Beleg.“



## IHRE ANSPRECHPARTNER VOR ORT

Notfallkontakt:  
Firma Emmeluth  
Jan Groeneveld  
Telefon 0171-7520868

Bauherr: Kasseler Sparkasse  
s-finanz-campus@kasseler-sparkasse.de  
Oberbauleitung: ATELIER30 Architekten  
Tel. 0561/50629020 | info@atelier30.de

## DER DRITTE KRAN KOMMT

Wir starten ins neue Jahr mit dem dritten und letzten Kran auf unserer Baustelle. Die ARGE plant, ihn am Montag, 11. Januar, aufzubauen. Die meisten Bauteile können über die vorhandenen Baukräne montiert werden. Die Gewichte müssen allerdings mit einem Mobilkran eingehängt werden.



Die Spohrstraße wird nur eventuell für maximal drei Stunden gesperrt. Eine genaue Uhrzeit steht zurzeit nicht fest. Die Sperrung soll jedoch nicht zur Hauptverkehrszeit erfolgen und wird, falls es dazu kommen sollte, von der ARGE organisiert. Unser Kranensemble ist dann komplett und wir freuen uns auf die beginnenden Rohbauarbeiten für unseren S-Finanz-Campus.

## NEWSLETTER UND IMPRESSUM

Gern senden wir Ihnen unseren Bau-Newsletter auch per Mail zu. Schicken Sie dazu einfach eine kurze Mail an [presse@kasseler-sparkasse.de](mailto:presse@kasseler-sparkasse.de)

Kasseler Sparkasse  
 Wolfsschlucht 9, 34117 Kassel  
 Redaktion: Thomas Tripp, Katrin Westphal  
[s-finanz-campus@kasseler-sparkasse.de](mailto:s-finanz-campus@kasseler-sparkasse.de)